

## H. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA

PRESENTE.-

**FRANCISCO ADRIÁN SÁNCHEZ VILLEGAS**, Diputado de la Sexagésima Séptima Legislatura y en representación de la Representación Parlamentaria de Movimiento Ciudadano comparezco ante esta Honorable Representación Popular a efecto de presentar el siguiente **posicionamiento** del Informe de Gabinete 2022, realizado por las Dependencias que conforman la Administración Estatal:

1. Según lo dispuesto en el artículo 96 de la Constitución Política del Estado de Chihuahua, el 26 de septiembre del año 2022, mediante oficio Oficio SGG-181/2022, el Lic. César Gustavo Jáuregui Moreno, Secretario General de Gobierno presentó el Informe de Gabinete 2022, realizado por las Dependencias que conforman la Administración Estatal, precisando el estado que guardan los asuntos de sus respectivos ramos, en el periodo comprendido del 8 de septiembre de 2021 al 31 de julio de 2022.
2. Los puntos torales del informe son: Salud, Desarrollo Humano e Identidad Chihuahua, Crecimiento Económico, Innovador y Competitivo, Ordenamiento Territorial, Moderno y Sustentable, Seguridad Humana y Procuración de Justicia, Buen Gobierno, Cercano y con Instituciones Sólidas.
3. Hace un año, la mayoría de los chihuahuenses depositaron su voto de confianza en la actual Gobernadora del Estado de Chihuahua. Los chihuahuenses entendemos que la pandemia nos ha dejado la peor crisis económica que ha enfrentado nuestra nación en los últimos 20 años, acompañados a la par con la visión del Gobierno Federal por un México militarizado.
4. Hemos analizado a detalle cada renglón y párrafo del Informe de Gabinete 2022, realizado por las Dependencias que conforman la Administración Estatal. De lo cual se demuestra que como estado hemos avanzado, sin embargo del mismo informe se

desprende que aún falta un largo camino que debemos de recorrer para que la tierra chihuahuense sea cada vez más bella y próspera.

5. A raíz del Informe, fue que el 10 de Octubre del 2022 compareció el Secretario de Salud Felipe Sandoval Magallanes y el Secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Carlos Aguilar, además el 11 de octubre compareció el Fiscal General del Estado Roberto Fierro y la Secretaria de Innovación y Desarrollo Económico María Angélica Granados Trespacios de las cuales se desprende una serie de abundantes cifras que nos dan una idea de la situación, económica, social y de seguridad del estado.
6. Los hijos del norte, del estado grande, de Chihuahua, siempre avanzamos de frente con la mirada en alto dando una ardua batalla en contra del populismo que busca envenenar nuestro entorno. Domadores del desierto, sabemos que la única manera de prosperar en este clima es mediante el trabajo y el sudor, porque en nuestras venas corre el fuego del esfuerzo.
7. Es por ello que, debemos de redoblar esfuerzos para prepararnos ante las crisis económicas, de seguridad y humanitarias que nos acechan.
8. Desde la bancada naranja manifestamos que no seremos simples espectadores, sino vigilantes del el desarrollo de nuestro estado, ya que con orgullo y devoción manifiesto que no dejaré desprotegido, ni ahora ni nunca a los chihuahuenses.

**DADO** en la sede del Poder Legislativo en la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua, a los veintisiete días del mes de octubre del 2022.

**ATENTAMENTE**

**FRANCISCO ADRIÁN SÁNCHEZ VILLEGAS**

**DIPUTADO CIUDADANO  
GRUPO PARLAMENTARIO DE MOVIMIENTO  
CIUDADANO.**